

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS

Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. X

15 AOUT 1911

No. 16

SOMMAIRE—S. G. Mgr Michael-J. Spratt, archevêque-élu de Kingston—  
Nouveau lieutenant-gouverneur du Manitoba—Un évêque de vingt-huit  
ans—Manière de parler—Cours spéciaux d'agriculture aux instituteurs et  
aux institutrices—Profession religieuse à Brandon—Province Rédempto-  
riste canadienne—L'école catholique—Précieux conseils—*L'Aisance qui  
vient*—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

S. G. MGR MICHAEL-J. SPRATT,

ARCHEVÊQUE-ÉLU DE KINGSTON.

On annonce que M. l'abbé Michael-J. Spratt, curé de Belleville, Ont., est nommé officiellement archevêque de Kingston. Il succède à S. G. Mgr C.-H. Gauthier promu le 6 septembre dernier à l'archevêché d'Ottawa. Ordonné prêtre le 9 juillet 1882 par feu Mgr Cleary, premier archevêque de Kingston, il fut immédiatement nommé à la desserte de Belleville qu'il n'a pas quittée depuis. Rarement carrière d'un archevêque put se résumer en si peu de mots, mais cette simple mention de *curé de Belleville* est le plus bel éloge qu'on puisse faire du nouvel élu.

Mgr Spratt sera le huitième évêque et le troisième archevêque de Kingston. Le diocèse a été créé le 27 janvier 1826 et érigé en archevêché le 28 juillet 1889. Il compte actuellement 43 000 fidèles et 62 prêtres. Les diocèses suffragants de la province ecclésiastique de Kingston sont Alexandria, Peterboro et Sault Sainte-Marie.

Nous prions le nouvel archevêque d'agréer nos sincères félicitations et nos meilleurs vœux de long, heureux et fécond épiscopat.

*Ad multos et faustissimos annos !*

— S. G. Mgr O.-E. Mathieu, évêque-élu de Régina, sera sacré dans la Basilique de Québec en septembre. La date de la cérémonie n'est pas encore fixée. Le nouvel évêque n'a pas pu refuser à sa chère ville de Québec et à ses nombreux amis et anciens élèves la consolation d'être témoins de son sacre.